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Corona-Impfzentrum: Clever mahnt Prüfung 
anderer Standorte an 

 

Der sportpolitische Sprecher der FDP-Fraktion, Torben Clever, verfolgt die 

Standortsuche für das Corona-Impfzentrum mit Sorge und spricht sich für eine 

Untersuchung anderer Standorte aus. 

Die Kritik am Standort Hackenberg ist aus Sicht des Vorsitzenden des Ausschusses für 

Sport und Freizeit, Torben Clever, nachvollziehbar: „Der Sport in Remscheid sollte 

möglichst nicht weiter eingeschränkt werden. Wenn Vereine auf ihren Spielort 

verzichten müssen, dann kann dies die Vereinsarbeit nachhaltig beeinträchtigen. Ich 

bitte die Stadtverwaltung dringend darum, einen anderen Standort für das 

Impfzentrum in Erwägung zu ziehen. Falls weitere Hallenkapazitäten für ein 

Impfzentrum entfallen müssen, so ist für die Sportvereine eine Alternative 

aufzuzeigen, die nach Beendigung des Lockdowns einen Trainings- und gegebenenfalls 

Wettkampfbetrieb ermöglichen.“ 

Die Stadt steht in der Corona-Pandemie vor einer nächsten großen Aufgabe, nämlich 

möglichst schnell die Voraussetzungen für die Impfung von über 15.000 

Remscheiderinnen und Remscheider, zuvorderst der Risikogruppen, zu schaffen. 

Dennoch müssen aus Sicht der FDP-Fraktion auch andere Aspekte berücksichtigt 

werden, wie Sven Chudzinski, Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten, anmahnt: 

„Das soziale, kulturelle und gesellschaftliche Leben wird von den Maßnahmen zur 

Eindämmung der Corona-Pandemie besonders getroffen. Dies betrifft gerade auch den 

Vereinssport. Umso mehr müssen wir darauf achten, nicht noch weitere 

Einschränkungen zu schaffen. Deshalb sollte die Verwaltung sehr sorgfältig mögliche 

Alternativen prüfen.“ 

 


